32 Stunden Plausch-Eishockey

EISHOCKEY In der Eishalle Zingel wird an diesem Wochenende fast durchgehend gespielt. Das Chämilochturnier erfreut sich weiterhin grosser Beliebtheit.

lve. Bereits zum 34. Mal wird das traditionelle Chämilochturnier des EHC Seewen ausgetragen. Dieses Jahr nehmen 66 Mannschaften am überregional bekannten Plauschturnier teil. In den fünf verschiedenen Kategorien Spass, Sie & Er, Pläuschler U, Pläuschler F und Amateure spielen die Teams um Ruhm und Ehre. Der Spass steht dabei ganz klar im Vordergrund. Von den 15 Gruppen wurden drei bereits ausgetragen, der Startschuss erfolgte am vergangenen Sonntag und am Mittwoch. Nun steht das grosse Haupt-Wochenende an, bei dem ab heute Abend 19.30 Uhr bis am Sonntagnachmittag während 32 Stunden fast durchgehend gespielt wird.

Resultate sind nebensächlich

Heute werden zuerst zwei Pläuschler-Gruppen um den Gruppensieg kämpfen, bevor es gegen 23.00 Uhr mit der Spass-Kategorie etwas gemütlicher zu und her gehen wird. In der Anfänger-Kategorie, in der nicht die Resultate massgebend sind, sondern der originellste Auftritt, werden sich die Firmen Elbatech und Felchlin gegen Lehrer/



Am Chämilochturnier werden geübte und weniger geübte Teilnehmer um Ruhm und Ehre spielen.

innen sowie Mütter von Eishockev-Nachwuchsspielern lustige Duelle liefern. Auch morgen Abend wird es eine Spass-Gruppe geben, ab 21.00 Uhr werden sieben Mannschaften für Unterhaltung sorgen. Die stärkste Kategorie, die Amateure, werden morgen Vormittag an der Reihe sein. Im Final um die Mittagszeit wird sich die nominell beste Mannschaft des Chämilochturniers herauskristallisieren. Titelverteidiger sind die Frauenschwärme, welche sich gegen fünf Herausforderer behaupten müssen.

Partystimmung in der Bar

Über das ganze Wochenende sind mehrere Firmen und Vereine aus der Region im Einsatz, unter anderem das Verkehrsamt, die Feuerwehr Schwyz,

das Spital Schwyz, der UHC KTV Muotathal, der STV Seewen sowie die Guggenmusigen Urmi-Schlegel und Mythechroser.

Für Unterhaltung auf und neben dem Eis ist gesorgt, die Girls vom Blauring Seewen werden erneut die legendäre Ice-Bar betreiben.

Der Spielplan des Chämilochturniers ist auf der Homepage www.ehcs.ch ersichtlich.